

SKRIPSI

**PENGELOLAAN SAMPAH PADA KAWASAN WISATA
ALAM LUBUK PARAKU KOTA PADANG**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum
Pada Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh :

BIMA DWI RIZKI
1510111184

Program Kekhususan: Hukum Agraria dan Sumber Daya Alam (PK VIII)



Pembimbing :

Hj. Sri Arnetti, S.H., M.H.

Romi, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

No. Reg. 2/PK-VIII/I/20

PENGELOLAAN SAMPAH PADA KAWASAN WISATA ALAM LUBUK PARAKU KOTA PADANG

(Bima Dwi Rizki, 1510111184, Fakultas Hukum, 2019, 63 halaman)

ABSTRAK

UU No 18 Tahun 2008 Tentang Pengelolaan Sampah dan Perda Kota Padang No 21 Tahun 2012 Tentang Pengelolaan Sampah telah menjadi dasar bagi pemerintah untuk mengelola sampah sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan dan mengarahkan masyarakat agar paham mengenai bagaimana pengelolaan sampah yang baik dan benar agar terciptanya lingkungan yang indah dan nyaman, ini sangat penting untuk kawasan wisata Lubuk Paraku ini. Berdasarkan pengamatan mengenai pengelolaan sampah pada Kawasan Wisata Lubuk Paraku tidak terlihatnya proses pengelolaan sampah yang mengakibatkan sampah berserakan di sembarangan tempat bahkan sampai ke sungai, maka permasalahan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimanakah pengelolaan sampah pada kawasan wisata alam Lubuk Paraku Kota Padang 2) Apa yang menjadi kendala dalam pengelolaan sampah pada kawasan wisata alam Lubuk Paraku Kota Padang dan bagaimana cara mengatasinya. Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris bersifat deskriptif, menggunakan jenis data primer dan data sekunder, sumber data didapat penulis dari penelitian kepustakaan dan lapangan, dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara dan studi dokumen. Hasil penelitian dalam pengelolaan sampah pada Kawasan Wisata Lubuk Paraku belum sesuai dengan peraturan yang ada terbukti dengan tidak adanya sosialisasi pengelolaan sampah seperti cara pengurangan sampah dan penanganan sampah yang baik dan benar serta fasilitas penampungan sampah yang tidak tersedia disana. Kendala yang di alami dalam pengelolaan sampah yaitu kurangnya sosialisasi tentang pengelolaan sampah kepada pihak pengelola Kawasan Wisata Lubuk Paraku, tidak adanya dana yang diberikan kepada pihak pengelola Kawasan Wisata Lubuk Paraku, tidak adanya sarana dan prasarana.

Kata Kunci: Pengelolaan Sampah, Kawasan Wisata, Lubuk Paraku